

HD Hyundai Infracore Chile presenta su nueva línea de grúas horquilla

HD Hyundai Infracore Chile presentó su nueva línea de grúas horquilla, diseñada para responder a los retos operativos de las industrias con innovación, potencia y respaldo integral de origen coreano.

El mercado industrial chileno enfrenta constantemente el desafío de mover cargas pesadas con eficiencia y sin interrupciones. Con esta premisa, HD Hyundai Infracore Chile lanzó su nueva gama de grúas horquilla, destacando modelos eléctricos, diésel y de doble combustión con capacidades de carga de 1,5 a 30 toneladas.

Las grúas eléctricas destacan por ser silenciosas y ecológicas, están equipadas con baterías de iones de litio y tecnología avanzada que reduce los costos operativos; las grúas diésel, están diseñadas para entornos exigentes, y ofrecen motores potentes de alto rendimiento Tier IV y sistemas de control de asistencia en pendientes para optimizar su desempeño en terreno; y los modelos doble combustión, son la opción híbrida de la marca con menores emisiones y alta eficiencia de combustible, ideales para aplicaciones diversas.

